

ПОЛОЖЕНИЕ

о Международном конкурсе художественных работ «Артековская палитра: Фестиваль сезонов»

1. Общие положения

1.1. Настоящее Положение определяет порядок организации и проведения Международного конкурса художественных работ «Артековская палитра: Фестиваль сезонов» (далее – Конкурс), условия участия в нем, критерии отбора работ и передачи исключительных прав на них федеральному государственному бюджетному образовательному учреждению «Международный детский центр «Артек» (далее – ФГБОУ «МДЦ «Артек» или Организатор).

1.2. Конкурс проводится в целях:

- выявления и поддержки талантливых детей и молодежи, проявивших выдающиеся способности в области изобразительного искусства;
- формирования высокохудожественной среды и коллекции произведений искусства для постоянной экспозиции в интерьерах детского лагеря «Солнечный» ФГБОУ «МДЦ «Артек»;
- эстетического воспитания и развития творческого потенциала подрастающего поколения.

1.3. Организатором Конкурса является ФГБОУ «МДЦ «Артек».

1.4. Настоящее Положение подлежит открытой публикации на официальном сайте ФГБОУ «МДЦ «Артек»: www.artek.org.

1.5. Участие в Конкурсе является бесплатным и добровольным. Взимание платы за участие в какой-либо форме не допускается. Передача конкурсной работы рассматривается как безвозмездная деятельность (дарение) в пользу ФГБОУ «МДЦ «Артек» на условиях настоящего Положения.

1.6. Факт подачи Заявки на участие в Конкурсе означает полное и безоговорочное согласие Участника и его законного представителя с условиями настоящего Положения.

2. Организационный комитет и Жюри Конкурса

2.1. Общее руководство подготовкой и проведением Конкурса осуществляет Организационный комитет (далее – Оргкомитет), формируемый из числа сотрудников ФГБОУ «МДЦ «Артек».

2.2. Оргкомитет:

- осуществляет общее руководство и контроль за проведением Конкурса;
- утверждает состав Жюри Конкурса;
- принимает окончательные решения по всем организационным вопросам;
- утверждает результаты Конкурса.

2.3. Для оценки конкурсных работ и определения победителей Оргкомитетом формируется Жюри Конкурса, в состав которого входят признанные специалисты в области изобразительного искусства и представители ФГБОУ «МДЦ «Артек».

2.4. Решения Оргкомитета и Жюри оформляются протоколами и являются окончательными и пересмотру не подлежат.

3. Участники Конкурса

3.1. К участию в Конкурсе приглашаются студенты организаций высшего образования, учащиеся художественных лицеев и училищ, студенты художественных отделений колледжей и техникумов.

3.2. Участие осуществляется на добровольной основе с обязательного письменного согласия законного представителя (родителя, опекуна) и руководителя образовательного учреждения.

4. Требования к конкурсным работам

4.1. Тема конкурсной работы: «Международный детский центр «Артек» в разное время года».

4.2. Работа должна представлять собой законченное живописное произведение, выполненное в одной из традиционных техник (масло, акварель, акрил, темпера, пастель, карандашный рисунок и т.п.) на холсте, натянутом на деревянный подрамник.

4.3. Размеры работ (по внешним краям подрамника) должны строго соответствовать одному из предложенных форматов:

50 × 70 см, 60 × 80 см, 100 × 80 см, 100 × 120 см.

Работы, выполненные в иных размерах, к участию в Конкурсе не допускаются.

4.4. Работа должна быть готова к финальному размещению (без дополнительного оформления в раму) либо упакована в прочный тубус.

Участник (направляющая сторона) несёт полную ответственность за сохранность работы при транспортировке.

4.5. Работа должна быть выполнена на высоком профессиональном уровне, обладать художественной ценностью и соответствовать заявленной теме и целям Конкурса.

4.6. Каждая работа должна быть оригинальной, созданной эксклюзивно для данного Конкурса, и не должна нарушать авторские права третьих лиц.

5. Порядок, сроки проведения и критерии оценки Конкурса

5.1. Конкурс проводится в два этапа:

5.1.1. **Заочный отборочный этап (20.09.2025 – 16.03.2026):** Для участия в заочном этапе необходимо до **28.02.2026** направить на электронную почту Организатора **shedevrArt@artek.org**:

- Заполненную Заявку-анкету по установленной форме (Приложение 1). Заявка подается законным представителем Участника.

- Фотографии конкурсной работы: не менее 3-5 цифровых фотографий высокого качества (разрешение не менее 300 dpi), демонстрирующих работу целиком, крупным планом и детали. Фотографии должны достоверно передавать цвет и фактуру работы.

Оргкомитет и Жюри проводят оценку представленных материалов по критериям, указанным в п. 5.3. настоящего Положения.

Официальные результаты заочного этапа и список Участников, допущенных к очному этапу, публикуются 16.03.2026.

5.1.2. **Очный этап (17.03.2026 – 19.04.2026):** Участники, прошедшие заочный отбор, обязаны обеспечить за свой счет бережную упаковку, страхование и доставку оригинальной работы в ФГБОУ «МДЦ «Артек» через надежную транспортную компанию в срок до **10.04.2026**.

К работе приложить копии Заявки-анкеты и Согласия на обработку персональных данных. Адрес для доставки: 298645, Республика Крым, г. Ялта, пгт. Гурзуф, ул. Ленинградская, д. 41. Жюри проводит оценку оригиналов работ, доставленных в «Артек».

Итоги очного этапа подводятся 19.04.2026.

5.2. Результаты Конкурса публикуются на официальном сайте ФГБОУ «МДЦ «Артек» **www.artek.org** в срок не позднее 5 (пяти) рабочих дней с даты подведения итогов.

5.3. Критерии оценки работ:

– Соответствие теме Конкурса (0-5 баллов)

– Художественная ценность и мастерство исполнения (0-10 баллов)

– Оригинальность художественного замысла и композиции (0-5 баллов)

– Соответствие техническим требованиям (качество исполнения, холста, подрамника) (0-5 баллов)

Максимальная сумма баллов – 25.

6. Подведение итогов и награждение

6.1. Победители и призеры Конкурса определяются Жюри на основании наибольшей суммы баллов, полученных по результатам очного этапа.

6.2. Авторы работ, набравших наибольшее количество баллов, награждаются дипломами I, II, III степени и ценными призами.

6.3. Главный приз: Сертификат на экскурсионную поездку в ФГБОУ «МДЦ «Артек» и возможность личного присутствия на церемонии открытия экспозиции в детском лагере «Солнечный».

6.4. Все Участники, работы которых были доставлены и приняты Оргкомитетом на очном этапе, получают дипломы участника Международного конкурса.

6.5. Лучшие работы размещаются на постоянной основе в интерьерах лагеря «Солнечный» с указанием имени автора.

6.6. Решения Жюри являются окончательными и пересмотру не подлежат. Апелляции не принимаются.

7. Порядок передачи прав и использование работ

7.1. Факт подачи Заявки и доставки оригинальной работы на очный этап Конкурса означает безвозвратную и безвозмездную передачу Участником (и его законным представителем) ФГБОУ «МДЦ «Артек»:

- исключительного права на конкурсную работу на весь срок его действия по законодательству РФ;
- самой работы в материальной форме (вещных прав собственности).

7.2. ФГБОУ «МДЦ «Артек» вправе использовать переданные работы любым законным способом без ограничения по территории и без выплаты какого-либо дополнительного вознаграждения автору, включая, но не ограничиваясь: воспроизведением, распространением, публичным показом, доведением до всеобщего сведения, использованием в полиграфической и сувенирной продукции, в рекламных и информационных материалах.

7.3. Работы, не прошедшие отбор, не отвечающие требованиям Положения или поврежденные при транспортировке, возврату Участникам не подлежат.

8. Ответственность Участника

8.1. Участник (и его законный представитель) гарантирует, что является автором работы и что работа не нарушает исключительные права третьих лиц.

8.2. В случае предъявления претензий или исков со стороны третьих лиц, включая правообладателей авторских прав, Участник обязуется урегулировать такие споры самостоятельно и за свой счет.

9. Заключительные положения

9.1. Организатор оставляет за собой право вносить изменения в настоящее Положение с обязательной публикацией актуальной версии на официальном сайте.

9.2. Все информационные материалы, направленные на Конкурс (включая Заявки), не возвращаются и не рецензируются.

9.3. Отправляя Заявку, Участник и его законный представитель подтверждают ознакомление и полное согласие с условиями настоящего Положения, включая согласие на обработку персональных данных в соответствии с прилагаемой формой.

9.4. Во всем, что не предусмотрено настоящим Положением, Организатор и Участники руководствуются действующим законодательством Российской Федерации.

10. Контактная информация

По всем вопросам, связанным с проведением Конкурса, обращаться по адресу электронной почты: shedevrArt@artek.org.

Контактный номер для получения информации:

– Счастливцева Ксения Дмитриевна: +7 978 807 14 79 (09:00 до 16:00 по московскому времени, выходной – суббота, воскресенье).

*к Положению о
Международном конкурсе
художественных работ
«Артековская палитра:
Фестиваль сезонов»*

ЗАЯВКА-АНКЕТА УЧАСТНИКА
(Заполняется в электронном виде)

Ф.И.О. участника (полностью):	
Дата рождения:	
Гражданство:	
Документ, удостоверяющий личность (серия, номер, кем и когда выдан):	
Страна проживания, адрес места жительства:	
Контактные данные участника (телефон, e-mail):	
Образование (название текущего учебного заведения, класс/курс):	
Адрес учебного заведения, контактный телефон руководителя/преподавателя:	
Контактные данные законного представителя (Ф.И.О., телефон, e-mail):	
Название конкурсной работы:	
Краткое описание замысла работы (до 5 предложений):	
Размеры конкурсной работы (по внешним краям подрамника):	
Техника выполнения конкурсной работы (масло, акварель, акрил, темпера, пастель, карандашный рисунок и т.п.):	

подпись

подпись

Ф.И.О. законного представителя

Ф.И.О. Участника, если ему исполнилось 14 лет

Дата: «___» _____ 202__ г.

СОГЛАСИЕ
на обработку персональных данных

Я, _____,
действуя от имени несовершеннолетнего участника _____,

_____, В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных», даю согласие федеральному государственному бюджетному образовательному учреждению «Международный детский центр «Артек» (ФГБОУ «МДЦ «Артек») на обработку персональных данных моего ребенка и моих, указанных в данной Заявке-анкете, в целях организации и проведения Международного конкурса художественных работ «Артековская палитра: Фестиваль сезонов».

Под обработкой персональных данных понимаю: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных.

Настоящее согласие действует со дня его подписания до дня отзыва в письменной форме. Отзыв согласия не влияет на законность обработки данных, осуществленной до момента отзыва.

Я подтверждаю, что ознакомлен(а) с Положением о Конкурсе и полностью принимаю его условия.

подпись

Ф.И.О. законного представителя

подпись

Ф.И.О. Участника, если ему исполнилось 14 лет

Дата: «___» _____ 202__ г.

REGULATIONS for the International Art Competition "Artek Palette: Festival of Seasons"

1. General Provisions

1.1. These Regulations define the procedure for organizing and conducting the International Art Competition "Artek Palette: Festival of Seasons" (hereinafter referred to as the Competition), the terms of participation, the criteria for selecting works, and the transfer of exclusive rights to them to the Federal State Budgetary Educational Institution "International Children's Center «Artek»" (hereinafter referred to as FSBEI "ICC «Artek»" or the Organizer).

1.2. The Competition is held with the following objectives:

- To identify and support talented children and youth who have demonstrated outstanding abilities in the field of fine arts;
- To form a high-artistic environment and a collection of artworks for permanent display in the interiors of the "Solnechny" (Sunny) children's camp of FSBEI "ICC «Artek»";
- To contribute to the aesthetic education and development of the creative potential of the younger generation.

1.3. The Organizer of the Competition is FSBEI "ICC «Artek»".

1.4. These Regulations are subject to open publication on the official website of FSBEI "ICC «Artek»": www.artek.org.

1.5. Participation in the Competition is free and voluntary. Charging any fee for participation in any form is not allowed. The submission of a competition work is considered as a gratuitous activity (donation) in favor of FSBEI "ICC «Artek»" under the terms of these Regulations.

1.6. The fact of submitting an Application for participation in the Competition means unequivocal acceptance of the Participant and his/her legal representative to the terms of these Regulations.

2. Organizing Committee and Competition Jury

2.1. The overall management of the preparation and conduct of the Competition is carried out by the Organizing Committee (hereinafter referred to as the Organizing Committee), formed from among the employees of FSBEI "ICC «Artek»".

2.2. The Organizing Committee:

- Carries out overall management and control over the Competition;
- Approves the composition of the Competition Jury;
- Makes final decisions on all organizational issues;
- Approves the results of the Competition.

2.3. To evaluate the competition works and determine the winners, the Organizing Committee forms the Competition Jury, which includes recognized specialists in the field of fine arts and representatives of FSBEI "ICC «Artek»".

2.4. The decisions of the Organizing Committee and the Jury are formalized in protocols and are final and not subject to review.

3. Competition Participants

3.1. Students of higher education institutions, pupils of art lyceums and schools, students of art departments of colleges and technical schools are invited to participate in the Competition.

3.2. Participation is voluntary and requires the signed written consent of the legal representative (parent, guardian) and the head of the educational institution.

4. Requirements for Competition Works

4.1. Theme of the competition work: "The International Children's Center «Artek» in different seasons".

4.2. The work must be a completed painting, executed in one of the traditional techniques (oil, watercolor, acrylic, tempera, pastel, pencil drawing, etc.) on canvas stretched on a wooden stretcher.

4.3. The dimensions of the works (by the outer edges of the stretcher) must strictly correspond to one of the proposed formats:

50 × 70 cm, 60 × 80 cm, 100 × 80 cm, 100 × 120 cm.

Works made in other sizes will not be allowed to participate in the Competition.

4.4. The work must be ready for final display (without additional framing) or packed in a sturdy tube.

The Participant (sending party) bears full responsibility for the safety of the work during transportation.

4.5. The work must be executed at a high professional level, possess artistic value, and correspond to the stated theme and objectives of the Competition.

4.6. Each work must be original, created exclusively for this Competition, and must not violate the copyrights of third parties.

5. Procedure, Timeline, and Evaluation Criteria of the Competition

5.1. The Competition is held in two stages:

5.1.1. **Correspondence Selection Stage** (20.09.2025 – 16.03.2026):

To participate in the correspondence stage, it is necessary to send to the Organizer's email shedevrArt@artek.org by 28.02.2026:

- A completed Application Form according to the established form (Appendix 1). The Application is submitted by the Participant's legal representative.

- Photographs of the competition work: at least 3-5 high-quality digital photographs (resolution of at least 300 dpi) showing the work in full, close-up, and details. The photographs must accurately convey the color and texture of the work.

The Organizing Committee and the Jury evaluate the submitted materials according to the criteria specified in clause 5.3. of these Regulations. The official results of the correspondence stage and the list of Participants admitted to the in-person stage are published on 16.03.2026.

5.1.2. **In-Person Stage** (17.03.2026 – 19.04.2026):

Participants who have passed the correspondence selection are obliged to ensure, at their own expense, careful packaging, insurance, and delivery of the original work

to FSBEI "ICC «Artek»" via a reliable transport company by 10.04.2026.

A copy of the Application and a cover letter must be attached to the work. Delivery address: 298645, Republic of Crimea, Yalta, urban-type settlement Gurzuf, Leningradskaya Street, 41.

The Jury evaluates the original works delivered to "Artek". The results of the in-person stage are finalized on 19.04.2026.

5.2. The results of the Competition are published on the official website of FSBEI "ICC «Artek»" www.artek.org no later than 5 (five) working days from the date of the results finalization.

5.3. Work evaluation criteria:

- Relevance to the Competition theme (0-5 points)
- Artistic value and execution mastery (0-10 points)
- Originality of artistic concept and composition (0-5 points)
- Compliance with technical requirements (quality of execution, canvas, stretcher) (0-5 points)

Maximum total score – 25.

6. Summarizing Results and Awarding

6.1. The winners and prize-winners of the Competition are determined by the Jury based on the highest total score received based on the results of the in-person stage.

6.2. The authors of the works with the highest scores are awarded diplomas of the I, II, III degree and valuable prizes.

6.3. Grand Prize: Certificate for an excursion trip to FSBEI "ICC «Artek»" and the opportunity to be personally present at the opening ceremony of the exposition in the "Solnechny" children's camp.

6.4. All Participants whose works were delivered and accepted by the Organizing Committee at the in-person stage receive participant diplomas of the International Competition.

6.5. The best works are placed on a permanent basis in the interiors of the "Solnechny" camp with the author's name indicated.

6.6. The decisions of the Jury are final and not subject to review. Appeals are not accepted.

7. Procedure for Transfer of Rights and Use of Works

7.1. The fact of submitting the Application and delivering the original work to the in-person stage of the Competition means the irrevocable and gratuitous transfer by the Participant (and his/her legal representative) to FSBEI "ICC «Artek»" of:

- The exclusive right to the competition work for the entire term of its validity according to the legislation of the Russian Federation;
- The work itself in material form (property rights).

7.2. FSBEI "ICC «Artek»" has the right to use the transferred works in any lawful manner without territorial restrictions and without paying any additional remuneration to the author, including but not limited to: reproduction, distribution,

public display, making available to the public, use in printed and souvenir products, in promotional and informational materials.

7.3. Works that did not pass the selection, do not meet the requirements of the Regulations, or were damaged during transportation are not subject to return to the Participants.

8. Participant's Responsibility

8.1. The Participant (and his/her legal representative) guarantees that he/she is the sole author of the work and that the work does not violate the exclusive rights of third parties.

8.2. In the event of claims or lawsuits from third parties, including copyright holders, the Participant undertakes to settle such disputes independently and at his/her own expense.

9. Final Provisions

9.1. The Organizer reserves the right to make changes to these Regulations with mandatory publication of the current version on the official website.

9.2. All informational materials sent to the Competition (including Applications) are not returned and are not reviewed.

9.3. By submitting an Application, the Participant and his/her legal representative confirm that they have read and fully agree with the terms of these Regulations, including consent to the processing of personal data in accordance with the attached form.

9.4. In all matters not provided for by these Regulations, the Organizer and the Participants are guided by the current legislation of the Russian Federation.

10. Contact Information

For all questions related to the Competition, please contact via email: shedevrArt@artek.org.

Contact number for information: Ksenia Dmitrievna Schastlivtseva: +7 978 807 14 79 (09:00 to 16:00 Moscow time, days off - Saturday, Sunday).

Appendix 1
*to the Regulations on the
International Art Competition
"Artek Palette: Festival of
Seasons"*

APPLICATION FORM OF THE PARTICIPANT
(To be filled out electronically)

Full Name of the participant (completely):	
Date of birth:	
Citizenship:	
Identity document (series, number, issued by and when):	
Education (name of current educational institution, grade/course):	
Country of residence, address	
Locality:	
Residential address:	
Participant's contact details (phone, e-mail):	
Legal representative's contact details (Full Name, phone, e-mail):	
Name and address of the educational institution, contact phone number of the head/teacher:	
Title of the competition work:	
Brief description of the work's concept (up to 5 sentences):	

Signature, Full Name of the legal representative

Signature, Full Name of the Participant, if he/she is 14 years or older

Date: « ____ » _____ 202__

CONSENT
for the processing of personal data

I, _____,
acting on behalf of the minor participant _____,

_____;
in accordance with the Federal Law No. 152-FZ of July 27, 2006 "On Personal Data",
give my consent to the Federal State Budgetary Educational Institution "International
Children's Center «Artek»" (FSBEI "ICC «Artek»") to process the personal data of
my child and myself, specified in this Application Form, for the purpose of organizing
and conducting the International Art Competition "Artek Palette: Festival of
Seasons".

I understand the processing of personal data to mean: collection, recording,
systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification),
extraction, use, transfer (provision, access), depersonalization, blocking, deletion,
destruction of personal data.

This consent is valid from the day of its signing until the day of its withdrawal
in written form. Withdrawal of consent does not affect the legality of data processing
carried out prior to the withdrawal.

I confirm that I have read the Competition Regulations and fully accept its terms.

Signature, Full Name of the legal representative

Signature, Full Name of the Participant, if he/she is 14 years or older

Date: «____» _____ 202__